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АННОТАЦИЯ: 
Over-the-top (OTT) сервисы, такие как WhatsApp, Viber, Skype, FaceTime, широко используются абонентами еще со 

времен начала внедрения сетей четвертого поколения LTE. Однако без обеспечения надлежащего качества обслуживания 
(QoS) данные сервисы не могут полностью удовлетворить потребности пользователей. В данной статье рассмотрены 
характеристики качества связи для OTT сервиса Skype, с помощью которого совершались тестовые вызовы между 
мобильным терминалом и ПК. В ходе эксперимента измерялись три важных показателя: джиттер, задержка и потери 
пакетов. Согласно полученным данным можно утверждать, что показатель задержки, на который сделан основной акцент в 
данной статье, при использовании OTT сервиса значительно отличается от представленных в Рекомендации МСЭ G.114. 

Over-the-top (OTT) services, such as WhatsApp, Viber, Skype, FaceTime, are widely used by subscribers since the 
introduction LTE. However, without ensuring the proper quality of service (QoS), these services can not fully meet the needs of 
users. This article discusses the quality of communication for OTT service Skype, through which test calls were made between the 
mobile terminal and the PC. During the experiment three important indicators were measured: jitter, delay and packet loss. 
According to the data received, it can be argued that the delay factor, which is the main focus in this article, when using OTT 
service differs significantly from those presented in ITU Recommendation G.114. 
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